

*« Il y a près d'un an et demi que personne n'a pu tirer dans un nouveau lieu, il faut reprendre ses automatismes et le visuel, on a tous perdu »,* témoigne Jacky Christ, le doyen du club. Parmi les archers du FJV, Maximilien Mougeot ne trouve pas ses marques et enrage ce matin. Laurent Courtejaire reste zen et ça lui réussit, l'arbitre annonce un « spot » (tir dans le cœur la de cible).

*« On ne s'en sort pas si mal. »*

*« Les entraînements reprennent demain au gymnase de Bar-sur-Seine pour les mineurs mais s'arrêtent le 15 juin comme il accueille les élections. Avec une saison en extérieure et une en intérieur, nous sommes le seul sport du foyer qui peut pratiquer toute l'année, relativise Pascal Crétol. On a retrouvé 38 licenciés sur une cinquantaine cette année, on ne s'en sort pas si mal. Je me suis beaucoup questionné pour maintenir cette compétition, il a fallu revoir l'organisation et le mandat pour s'accorder au protocole reçu de la fédération. Mais ça valait le coup, pour reprendre contact avec le monde. »*

Entre deux cibles, une visite impromptue de Raymond Gillier alias « Papy » au volant de son trial Auverland, propriétaire des bois et infatigable champion de 4x4 qui donne volontiers une démonstration malgré ses presque 90 ans. Une leçon de persévérance.